

埼玉県親善大使レポート

＊□メキシコ観光のススメ＊□

2013年にメキシコへの累計日本人観光者数が10万人を突破し、現在もその数を順調に伸ばし続けています。2014年には1万人近くの日本人がメキシコを訪れ、実に前年比約10%増となっています。ちなみに、日本人にメジャーな海外旅行先での前年比日本人観光者数は、グアム -9.7%、ハワイ -0.5%、韓国 -17% です。(出典: UNWTO, PATA, 各国政府観光局, 各国統計局) この数字を見れば、どれだけ多くの日本人がメキシコに注目して始めているのかが一目瞭然です。

また現在唯一、日本-メキシコ間の直行便を運行しているアエロメヒコは毎年便数を増やし、今年の6月にはついに週5便まで増便しました。一方日本の航空会社も負けてはいられません。2017年2月に ANA もメキシコへの直行便を就航予定です。

このように日本でもメキシコへの旅行がよりメジャーになり、メキシコでも日本への旅行がメジャーになることでしょう。

そこで今回のレポートではメキシコでの(個人的に) おすすめな観光地、ケレタロ州をご紹介します。

メキシコと言えば、やはり最初に思い浮かぶのはメキシコシティでしょうか。最近は様々な有名人の方々が訪れていることもあり、カリブ海沿いのカンクンもポピュラーになり始めていますね。

ですが、ここはあえてケレタロ州をご紹介します。ケレタロはメキシコの中央部に位置し、メキシコシティから長距離バスに乗り4時間ほど北に上がった所にあります。

ケレタロの一番見所は「街並み」です。メキシコにはたくさんのコロニアル調の街が数多く存在していますが、中でもケレタロの中心部は群を抜いてかわいいのです。ケレタロを訪れる前はあまり期待せずとりあえず行ってみようかな、という気持ち行っただけなのですが、実際に到着してみると期待を遥に超える綺

麗な街並みに一目惚れしてしまいました。

また、市街中心部の ZENEA という地区は、その地区全体が世界遺産に登録されており、また同じく中心街からすぐにある水道橋も世界遺産となっています。この水道橋は実に 1280m、74 本ものアーチがかかっており、正に街のシンボルと言えるでしょう。

ケレタロの街自体は大きくなくこじんまりとしているのですが、その中にも緑がありメキシコシティにも負けず劣らずシャレなカフェやレストランが数多く点在しています。街の喧騒から離れられ、かつ素敵な街並みに包まれ生活ができる…まさに私の理想の街です。

ケレタロの魅力は中心街だけではありません。州都ケレタロから 1 時間ほどバスに乗った所に、LA PEÑA DE BERNAL (ラ ペーニャ デ ベルナル) という大きな一枚岩の山があります。しかも、この一枚岩は世界で 3 番目の大きさです。また登山も可能です。高さが約 350m、足元が岩場ということもありなかなかハードな登山ですが 1 時間ほどで頂上に到着することができます。

頂上からの景色もまた格別で、山の麓に広がるコロニアル調とはまた違う街並みがとても素敵です。

メキシコシティからもそれほど離れておらず、素敵な中心街と豊かな自然がある、まさにハイブリットな街ケレタロ。

これからメキシコに旅行に行く方にも、メキシコ在住で国内旅行をする方にもとてもおすすめな街です！